

Buscar Buscar

Recent Posts

POR CONFLICTO DE INTERESES A FAVOR DE PEDRO REYES, USCO CAMBIÓ PRESIDENTE DEL COMITÉ ELECTORAL DÍA DE LA BICICLETA EN NEIVA, CONCLUYÓ CON ÉXITO CREATEX 2025 APUESTA POR LA ACTUALIZACIÓN, INNOVACIÓN Y CRECIMIENTO DE LA INDUSTRIA TEXTIL Y LA CONFECCIÓN EN COLOMBIA ABRIL, MES MUNDIAL DE LA ACTIVIDAD FÍSICA: EL IMPACTO DEL FÚTBOL EN EL BIENESTAR CORPORAL Y LA SALUD MENTAL MÁS JÓVENES PODRÁN POSTULARSE: ALCALDÍA AMPLÍA REQUISITOS PARA ELECCIÓN DE SECRETARÍA DE JUVENTUD

Recent Comments

John Doe en [Sample Page](#)

ECOPETROL LLEVA PEDAGOGÍA SOBRE TRANSICIÓN ENERGÉTICA A LAS AULAS DEL HUILA

HUILA | ABRIL 11, 2025 | 0 | BY ADMIN



Más de 800 estudiantes y docentes participaron en las actividades de Ecopetrol va a la Escuela del primer trimestre.



Durante el primer trimestre de 2025, Ecopetrol implementó con éxito la primera fase de programa Ecopetrol va a la Escuela en Huila, con el propósito de compartir conocimiento de manera lúdica y pedagógica sobre la industria de los hidrocarburos en Colombia y la transición energética justa.



En total 853 personas, entre estudiantes y docentes de seis instituciones educativas de los municipios de Neiva, Alpe, Tello y Villavieja, vivieron una experiencia enriquecedora que les permitió comprender el compromiso de la compañía con la sostenibilidad y su papel en la generación de energías más limpia.



Los asistentes recibieron información sobre diversas acciones que Ecopetrol desarrolla en el territorio, como el Ecoparque Solar Las Brisas, en el municipio de Alpe; la Ecoreserva La Tribuna, en Neiva; y los esfuerzos de la empresa en eficiencia energética y aprovechamiento del gas en sus operaciones.

Archives

• ABRIL 2025

Categories

- ACTUALIDAD
- HUILA
- JUDICIAL
- MUNDO
- NEIVA
- POLÍTICA
- SOCIAL



"Estos talleres generan conciencia a los niños en la conservación de las cosas, en utilizar lo nuevo que nos ofrece nuestro planeta y que ellos sepan de todo este conocimiento, porque son quienes van a estar manejando nuestra tierra, nuestro planeta, nuestras energías y todos los recursos", señaló Amelía Polanía Gutiérrez, docente de la sede educativa Camilo Torres.



Esta actividad hace parte de la ruta de pedagogía trazada para 2025, y ratifica el compromiso de Ecopetrol con la educación ambiental, la innovación y el relacionamiento con las comunidades, promoviendo una mayor comprensión del rol que cumple la industria en la sostenibilidad del país y el futuro energético de Colombia.

ABOUT THE AUTHOR



ADMIN

[View all posts by admin →](#)

[PREVIOUS](#)

[NEXT](#)



EL HUILA ESTÁ PREPARADO PARA ABASTECER LA ALTA DEMANDA DE PESCADO DEL PAÍS DURANTE SEMANA SANTA

HOSPITAL UNIVERSITARIO DE NEIVA PRESENTÓ POSITIVO BALANCE DE LA GESTIÓN 2024



RELATED POSTS



HOSPITAL UNIVERSITARIO DE NEIVA PRESENTÓ POSITIVO BALANCE DE LA GESTIÓN 2024



EL HUILA ESTÁ PREPARADO PARA ABASTECER LA ALTA DEMANDA DE PESCADO DEL PAÍS DURANTE SEMANA SANTA



HUILENSES PODRÁN INSCRIBIRSE HASTA EL 30 DE ABRIL A PROGRAMA DE ALFABETIZACIÓN



CANDIDATO PRESENTA QUEJA DISCIPLINARIA, POR POSIBLES ACTOS IRREGULARES EN LA ELECCIÓN DE RECTOR DE LA USCO

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR EL COMENTARIO

